



Pas de carte grise depuis 6 mois

Par **davgod**, le **19/06/2008** à **21:49**

Bonjour,

J'ai acheté un véhicule neuf chez EUROTRADE en moselle début janvier 2008. Actuellement j'ai toujours la carte grise provisoire depuis..... Lorsque je prends contact auprès de la responsable à de nombreuses reprises, celle ci me trouve toujours une excuse:

- les véhicules importés prennent plus de temps pour être immatriculé...
- nous n avons pas de nouvelle de notre fournisseur ...
- dans 15 jours normalement ça devrait être bon....
- " " " " " "
- le fournisseur a oublié sa pochette administrative avec les cartes grises à Munich.

Pour couronner le tout, le véhicule est évidemment assuré, mon assurance dans l'attente de la carte grise définitive m'a facturé 1400 euros au lieu de 400 euros d'assurance. Le vendeur s'engage à avancer ces frais

Que faire ???

Merci d'avance pour votre réponse.